
 

 

 

Compte-rendu de la réunion  du 13 octobre 2010 

 

Présents : 

Argenteuil, Beauchamp, Ecouen, Eragny, Ermont, Méry sur Oise, Montigny les Cormeilles, 

Montmorency, Parmain, Pontoise, St-Brice, St Leu, St-Prix, Sannois, Sarcelles, Viarmes, Villiers le Bel 

Excusé : 

St-Ouen l’Aumône 

 

Intervention de notre président 

 Les subventions 

Elles sont en baisse et cela ne va pas s’améliorer. 

La D.D.J.S. n’existe plus, elle est remplacée par la D.D.C.S. (direction départementale de la cohésion 

sociale) qui couvre un très vaste domaine où le sport n’est qu’une petite partie. 

A terme le Conseil Général risque également de disparaître, tout passera par la Région. 

Les clubs devront se tourner vers les communautés de communes et augmenter leurs cotisations 

pour se financer. 

Les comités départementaux risquent de disparaître au profit des Ligues, mais certaines sont 

ingérables vu leurs tailles. 

 Des nouvelles de Sophie 

Notre championne a subi un grave accident lors d’un entraînement cet été. 

Elle est actuellement en rééducation à Menucourt, mais va bientôt en sortir. 

Elle espère pouvoir reprendre l’entraînement en janvier. 

Le président passe alors la parole au responsable de la sécurité. 

L’accident de Sophie étant dû à la vétusté de l’installation (non décelable à première vue), Jean-

Pierre invite chaque président de club à vérifier régulièrement ses installations. 

 

 

COMITE DEPARTEMENTAL DE TIR A L' ARC 



 Les élections à la Ligue 

Ce sont des élections complémentaires afin de remplacer les désistements.  

Un candidat est membre d’un club du Val d’Oise, il est souhaitable de soutenir sa candidature. 

Pour cela les clubs doivent se mobiliser pour envoyer un représentant (muni de la convocation et de 

sa licence) 

 Le nombre de licenciés est en augmentation et le département compte actuellement 28 

clubs. 

 

Commission concours : inscriptions aux concours pour la saison extérieure  

Elles doivent être faites avant le 15 novembre. 

Actuellement un certains nombre de clubs ont déposé leurs dates. 

Viarmes postule pour le CD fédéral, Ecouen pour le CD 3D ou le championnat régional. 

Argenteuil souhaite organiser la dernière étape de la D.N.A.P. et championnat de France arcs à 

poulies. 

Commission formation 

 La formation entraîneur niveau 1 est annulée suite au petit nombre d’inscrits (ces 

candidatures sont retenues pour une prochaine session). 

 La formation technique proposée par notre cadre technique a intéressé 12 personnes, elle 

aura donc lieu. Un remerciement pour le club de Méry qui l’accueillera et durera une journée et 

demi. 

 Le dossier de Georges Gence pour être admis comme membre de l’E.T.R. est transmis à la 

fédération. 

 Le recyclage des entraîneurs 1 est prévu pour fin mars. 

 

Les arbitres 

Le responsable arbitre remet à Thierry de France la médaille d’argent  pour ses services au 

niveau de l’arbitrage. 

 Trois nouveaux arbitres vont prêter serment le 23 octobre. 

 Les nouveaux clubs ont deux ans pour former un arbitre. 

 La catégorie « minimes arcs à poulies » disparait. 



 

Le secrétariat 

 Trop souvent les courriels reviennent car les boîtes ne son pas utilisées par les clubs. Il a donc 

fallu « aller à la pêche » aux adresses. Il serait donc souhaitable que chaque président signale 

l’adresse où il désire que les messages soient envoyés. 

 A la suite de son A.G. chaque club doit transmettre au département (ainsi qu’à la préfecture) 

le compte-rendu de celle-ci ainsi que les modifications de son bureau. 

 Les informations générales sont envoyées à tous les clubs, il n’y a donc pas lieu de 

s’offusquer lors d’un rappel de règlement si votre club est en règle. 

Les jeunes 

Le stage jeunes compte à ce jour 16 inscrits. Merci aux clubs qui nous hébergent. 

 Georges Gence propose une journée de formation de tir en campagne. Pour finaliser ce 

projet il est nécessaire de connaître le nombre de jeunes intéressés. Pouvez-vous avoir la gentillesse 

d’informer la commission jeunes si vos archers sont partants. 

 La DD jeunes : le formulaire d’inscription des équipes est sur le site. 

La tradition 

Le dossier du Bouquet ( pour le faire reconnaître par l’UNESCO) est entre les mains d’un 

historien. 

La personne qui suit ce dossier a assisté à la totalité    de la journée du Bouquet d’Ermont. 

 La St-Sébastien, fête des archers, est respectée par les compagnies, mais aussi par bon 

nombre de clubs. La tradition est donc maintenue. 

Commission sportive 

 Au championnat de France 3D par équipes départementales, le Val d’Oise a été représenté 

par une équipe hommes. Il n’a pas été possible de monter une équipe femmes car une condition 

pour faire partie de l’équipe n’était pas respectée (avoir participé au championnat départemental) 

Cas particulier : les organisateurs du championnat départemental n’ayant pas le droit de le tirer sont 

malgré tout sélectionnables pour l’équipe. 

Une fiche de préinscription (à l’équipe) sera déposée au greffe lors du prochain championnat. 

 Championnat départemental salle. 

De nombreuses personnes réclament des duels afin de se préparer aux championnats de ligue. 

Cela pose des problèmes à l’organisateur, les horaires sont plus compliqués à établir et il ne peut pas 

disposer de la salle jusqu’à une heure plus tardive. 



Cette année il n’y aura donc pas de duels, mais pour l’an prochain ce sera suivant les possibilités de 

l’organisateur. 


